

Ottersberg

BIN sorft für Breitband

[24.07.2013] Der lokale Telekommunikationsanbieter BIN sorgt mit Keymile-Technologie für schnelles Internet im ländlichen Einzugsbereich des Flecken Ottersberg.

Nachdem der Ausbau und insbesondere eine Erschließung mit Glasfaser für die großen Kommunikationsunternehmen im niedersächsischen Ottersberg betriebswirtschaftlich nicht rentabel erschien, gründete der Flecken bereits 2011 die Breitband Innovationen Nord (BIN) GmbH. Diese betreibt das Netz, das sie vom gemeindeeigenen Elektrizitätswerk gepachtet hat. Ziel ist es, im ländlich geprägten Einzugsbereich von Ottersberg eine moderne und zukunftsweisende Telekommunikationsinfrastruktur aufzubauen. Dazu hat sich BIN jetzt für die Multi-Service-Zugangsplattform MileGate des Unternehmens Keymile entschieden. BIN plant nach Angaben von Keymile in einigen Gemeindeteilen von Ottersberg vorhandene Kabelverzweiger zu „überbauen“, um so schnelle VDSL-Anschlüsse realisieren zu können. Mehrere Neubaugebiete sowie ein Gewerbegebiet sollen zudem mit Glasfaser in einer FTTH-Architektur erschlossen werden, um noch höhere Bandbreiten erzielen zu können.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Ottersberg